

Soirée témoignage sur la réalité palestinienne

Mercredi 3 juin à 20h15

Patrice et Sylvie Leurent



Diaporama commenté sur notre voyage
en Israël-Palestine en mai 2014
avec le CCFD-Terre Solidaire

Un témoignage sur nos rencontres avec
des militants israéliens et palestiniens
qui œuvrent pour la justice et pour la paix
dans la non violence,
et sur la situation en Palestine



ccfd-terre solidaire

**Mercredi 3 juin
de 20h15 à 22h30
Aumônerie inter-collège
1 rue de l'ancienne ferme
Saint-Égrève**